

# Domotex 2023

## Messe zieht nach Re-Start positive Bilanz

Montag, 16.01.2023

### **Die Domotex zieht nach ihrem Comeback in Hannover eine positive Bilanz: Mehr als 730 Aussteller zeigten in acht Hallen ihre Innovationen, davon rund 69% aus dem Ausland.**

Nachhaltigkeit, Internationalität und Besucherqualität hätten die diesjährige Veranstaltung geprägt, teilten die Veranstalter mit, ohne eine konkrete Besucherzahl zu nennen. Die Domotex, Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge, war zwei Jahre hintereinander pandemiebedingt ausgefallen. „Wir sind überwältigt von der positiven Resonanz sowie des energiegeladenen Spirits der diesjährigen Domotex“, erklärte zum Abschluss der Messe Global Director Sonia Wedell-Castellano. Die Besucherqualität auf der Messe sei hervorragend gewesen, der Entscheider-Anteil lag laut Wedell-Castellano bei 80%. „Wer zur Domotex kommt, der kommt mit ganz konkreten Absichten.“

Auf der Messe bildeten die Sonderschau „The Green Collection“ sowie das Konferenzprogramm „Domotex on Stage unter dem Leitthema „Floored by Nature“ das Herzstück der Veranstaltung – hier wurde der Megatrend Nachhaltigkeit inszeniert und diskutiert. „Mit unserem diesjährigen Leitthema und der neuen Sonderschau haben wir absolut den Nerv der Zeit getroffen. Mein Team und ich freuen uns darauf, ‚The Green Collection‘ auf der kommenden Domotex 2024 weiter auszubauen“, kündigt Sonia Wedell-Castellano an. Sie findet vom 11. bis 14. Januar kommenden Jahres auf dem Messegelände Hannover statt.

## Messe zieht nach Re-Start positive Bilanz

### Links

- [Domotex](#)